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 会 議 報 告 

会 議 名 平成３０年度第５回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成３１年２月２２日（金）午後２時～３時３０分 

場    所 東久留米市役所７階７０３会議室 

出席委員

（１１名） 

藤本委員、三浦委員、小俣委員、鈴木委員、岸委員、下﨑委員、川田委員、佐藤委員、 

松川委員（キャロットクラブ）、上田委員（滝山住宅管理組合） 

[代理出席]當麻氏（東久留米市シニアクラブ連合会） 

[ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ参加]市毛氏（日本たばこ産業株式会社東京支社） 

欠席委員

（１名） 
比田井委員（NPO法人 東久留米市文化協会） 

事 務 局 小林係長（生活環境係）、宮澤主任（生活環境係）  

次  第 （１）開会あいさつ 

（２）議題 

 ①平成３０年度 第４回連絡会会議報告（案）の確認        …資料１ 

 ②平成３０年度の活動の振り返り                 …資料 2 

 ③次年度（平成３１年度）の活動計画（案）            …資料 3 

 ④環境フェスティバルについて                  …資料 4 

 ⑤情報交換等 

 ⑥その他 

（３）その他 

配布資料

等 

１） 次第 

２） 平成３０年度第４回会議報告（案）             …資料１ 

３） 平成３０年度環境美化活動実績               …資料 2 

４） 平成３１年度環境美化活動計画（案）            …資料 3 

５） 第２３回環境フェスティバル担当者会議（第１回）【報告】   …資料 4 

６） 防犯講演会（ちらし） 

７） 犬の【うんこ】タバコのポイ捨て対策として（座長より） 

内   容 （１）開会のあいさつ（上田座長） 

・今後の連絡会開催時間の変更 午後１時３０分から３時までとしたい。⇒承認を得る。 

（２）議題 

①平成３０年度第４回連絡会会議報告（案）の確認・・・資料 1 

・キャンペーン時の怪我について、市で加入している保険で対応できることを確認した。 

・「②平成３０年度第２回評点訪問・路上呼びかけの反省」内の「健康食品」の表記を変更し

た方がいいのでは。事務局で表記を検討し修正します。 

⇒会議報告承認 

②平成３０年度の活動の振り返り・・・資料 2 

・４月１６日の「狂犬病予防集合注射会場での啓発活動」今年度初めて取り組んだ。 

・マナーアップキャンペーンの滝山地区が１回減り、その分増やした１１月の駅昼間の活動が

雨天中止となった。 

・２月２日の飼い主のいない猫（野良猫）セミナーへの参加ありがとうございました。 

③次年度（平成３１年度）の活動計画（案）・・・資料 3 

・連絡会は、次回４月８日から開催時間を午後１時３０分にする。 

・５月の環境美化マナーアップキャンペーンは５月１５日・１７日を予定。日程に不都合があ

る場合は事務局へ。 

・ペットの飼い主への呼びかけは集合注射でのチラシ配布会場を増やす。近い地域で、できる
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範囲で参加をお願いしたい。 

④環境フェスティバルについて・・・資料 4 

・テーマ、参加形態、参加場所が決まった。実行委員会は佐藤委員が参加。 

次回の担当者会議と掲示物の作成は５月２９日。 

・フェスティバルの準備時間が変更となった。前日の午後５時から準備開始。展示準備は午後

７時頃となるが、当日の朝でも準備は可。 

・ポケットティッシュとメモ帳にある「禁止」を持ったキャラクターを、「るるめちゃん」に

変更できないか、再検討中。 

・「ポイ捨てやめよう！きれいな街に」の前に「環境美化は身のまわりから」の追加を検討。 

・アンケートの簡素化するため、意見を取り入れたものを次回会議で事務局より提示。 

[アンケート意見] 〇文字を大きく 〇「いくつでも可」は削除 〇Q2の項目の順番を入れ替

える 〇Q3の選択肢を５つにする 〇Q1,Q4,Q5の「その他」を削除 

⑤情報交換 

【推進員】 

・3/6防犯講演会、お時間あったら来てください 

・滝山団地でイエローカード作戦を試行してみたいと思っている 

・小平市は公園に「協力 受動喫煙の防止に努めてください」と貼っている。当市でもぜひ。 

・赤十字奉仕団での清掃ボランティアに参加している。東京五輪のビブスをつけてやっている。 

・ごみの有料化に伴ってか、月・木曜日（燃えるごみの前の日）に生ごみのポイ捨てがよくあ

る。レストランごみ（具のいっぱい入ったスープがスーパーの袋に入っている）朝６時頃は

ないが２０分後にはある。よく捨てられる場所の住人は警察や市役所に相談するも、策はな

く。委員が近隣住人に話をしたら、興味がないようだが、場所や回数が減っている。 

 イエローチョーク作戦やダミーの防犯カメラで見ていることを伝えることも一手。 

 この件で、近隣住人との関係性が厳しくなっていることを感じている。 

・ボランティア袋を始めは回収してくれなかったが、最近は回収してくれるようになった。 

・ごみ対策課から外国人のお店の人が、ごみの出し方がわからず路上に放置していたとの話を

聞いた。集合住宅のベランダに直接タバコをポイ捨てしている部屋があり、「ベランダにポ

イ捨てしないで」との注意喚起ポスターを貼った。 

・高齢者でごみ出しがうまくできない家があり、収集してくれないごみが残っていることも多

い。シルバー人材センターで、ごみの仕分けごみ出しを一時間でやる仕事がある。 

・ボランティア袋ありがたい。収集前自宅前に置くとちゃんと回収してくれる。 

・自宅隣の自動販売機にごみ箱をつけていたところ、弁当ごみ等散乱したため、業者がごみ箱

を回収した。そのことによって、ごみが減ったためごみ箱を置かないことも美化につながる

のかと思った。ただ、集合収集場所に弁当ごみを置く人が増えたように思う。 

・１月２６日、外国人の夫婦が六仙公園の桜の木に登っていたので注意したが、ロープを結ん

で遊び始めたので、再度注意したが、相手が激怒。警察を呼んだがしばらく遊んでいた。 

・集合住宅の集団収集に他市からごみ袋を捨ててくる。大家が対策を練ってくれているが、な

かなか解決しない。 

・無断でゴミを置いていく人への対策として、「防犯カメラを設置している」と電柱に掲示。 

・ごみでいっぱいにしている家との境を花できれいにすると、相手もきれいにしてくれる。 

・小平との境に住んでいるが、イエローチョークで犬のフンにしるしをつけていた。効果があ

ると思う。目立つしすごくいい事だと思った。 
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【オブザーバー】 

・東久留米駅北口のファミリーマートが閉店するため、併設していた灰皿は 2 月 26 日午後に

撤去する。灰皿をなくすとポイ捨てが増える可能性があると思う。 

（３）その他 

・８月２２日で第６期の推進員の任期が終わりとなる。定員はないので、いろいろな方にお声

かけいただき、引き続き第７期もお願いしたい。 

・ペットの飼い主への呼びかけが下記の日程となるため、次回連絡会にて参加できる方を確認

する。近い会場にご参加いただきますよう、お願いしたい。 

 

 

 

 

平成３１年度第１回環境美化推進連絡会は、４/８（月）市役所７０２会議室で行う。 

 

 

 


